MUNDOCOUP A-7 DICIEMBIE-91

MULTICOOP: Una cooperativa que empieza a consolidarse

La Cooperativa de Servicios Múltiples de Trabajadores del Sector Cooperativo –MULTICOOP— inició este nuevo año con grandes proyectos que apuntan a consolidarla como una de las más sólidas del Sistema dentro de su política de apertura hacia vastos sectores sociales que se verán beneficiados con los servicios que brinda. Su actual gerente, Segundo Horacio Salas Madrid está empeñado en cumplir con esta meta a muy corto plazo. "Estamos trabajando para lograr nuestro cometido en un periodo corto si es posible. Hay mística de labor social que vamos a cumplirlos fielmente", aseveró.

Salas Madrid sí es garantía, pues es un reconocido cooperativista que se inició en este campo a la temprana edad de 18 años, y cuenta con una reconocida experiencia que hace predecir que logrará sus objetivos y metas trazadas para afianzar MULTICOOP.

Una de sus tareas prioritarias será —según indicó a MUNDOCOOP—, hacer un estudio situacional de la actual capacidad real de la Cooperativa en lo que respecta, fundamentalmente, a los préstamos en efectivo con tasas preferenciales. También busca incrementar el número de casas comerciales concesionarias que brindan servicios crediticios a sus 500 asociados. la segunda fase de este agresivo plan consiste en propiciar el aumento de socios y se espera que para fines del presente año se cuente con casi mil asociados, según indicó el gerente Segundo H. Salas Madrid.

"Para lograr una mayor captación de socios estamos preparando una agresiva promoción que tendrá una serie de innovaciones que favorecerán a todos los socios de MUL-

Cabe resaltar que desde el pasado mes de noviembre en que Segundo H. Salas Madrid asumió la administración de MULTICOOP, se vienen dando pasos importantes para consolidar esta cooperativa que quiere convertirse en una entidad modelo para el Sistema Cooperativo Peruano. Este agresivo programa de captación de socios se afianzó aún más a raíz de su nombramiento como gerente.

A decir del propio Salas Madrid la peculiaridad de la actual gestión es el dinamismo y profesionalimo no solamente de los directivos y funcionarios, sino también de los propios socios que desde siempre han mostrado un alto grado de sensatez, madurez y personalidad que han dado más confianza al accionar de quienes tienen la gran responsabilidad de llevar las riendas de MULTICOOP.

"Nosotros tenemos una particularidad que es que la gran mayoría, por no decir todos nuestros socios son conocedores del quehacer cooperativo, por el mismo hecho de ser trabajadores del sector, que ya es una gran ventaja, por cierto. Es decir que todos tienen sólidos conocimientos sobre el Movimiento Cooperativo, de ello nos felicitamos", aseveró denotando cierto orgullo y satisfacción el actual gerente Segundo H. Salas Madrid.

MAYORES FACILIDADES EN PRESTAMOS

Por otro lado, señaló que actualmente vienen poniendo en práctica una singular política de apertura crediticia y mejoramiento en la prestación de los diversos servicios que brinda, tomando en cuenta la real situación de cada socio, que consiste en otorgarles préstamos no mayores a sus



Walter Choque Huanca, presidente del Consejo de Administración de MULTICOOP, señala los lineamientos de la consolidación de la cooperativa, que en los últimos años, ha levantado imagen.

necesidades elementales.

También se encuentran empeñados en acondicionar un ambiente para la instalación de un moderno bazar donde los socios puedan adquirir productos y artículos diversos, contando por supuesto con créditos blandos y con facili-dades de pago. Esta acción se viene realizando paralelamente con las gestiones tendientes a mejorar sustancialmente los actuales servicios que presta MULTICOOP, según se pudo constatar. Otro de los aspectos que preocupa, sobremanera a los actuales directivos y funcionarios es la ampliación de la capacidad de préstamos en efectivo que les permita captar un mayor número de socios.

"Estamos en pleno proceso de apertura de MULTICOOP a otros sectores. Hasta hoy sólo

blica, el mismo BANCOOP, entre otras instituciones. Es por ello que nos hemos abocado a mejorar todos nuestros servicios que serán nuestra mejor carta de presentación", enfatizó finalmente Segundo H. Salas Madrid, gerente de la Cooperativa de Servicios Múltiples de Trabajadores del Sector Cooperativo -MULTI-COOP.

CAMBIOS PARA EL PROGRESO

Uno de los grandes sectores de toda empresa cooperativa son sus asociados y trabajadores, los cuales, dado los difíciles tiempos que se viven deben de integrarse y participar activamente en el proceso productivo de la misma. "El verdadero rol del trabajador cooperativo es de diálogo, coordinación, armonía, no de confrontación, enfrentamiento, conflicto. Ya vemos en lo que sempre han resultado acciones tales", remarcan en un comunicado los trabajadores cooperativos de Multicoop.

Dichos servidores, hacen varios planteamientos relativos a la Ley 15260 y el DL 085 y el DS 074-90-TR. Ellos, por ejemplo plantean suprimir los órganos unipersonales con funciones de adminitración y de vigilancia, y determinar un mínimo de 20 personas para constituir una cooperativa. Asimismo, las cooperativas de más de mil socios, las asambleas generales serán delegados, entre los cuales no habrá párentezco hasta el cuarto grado de consanguineidad y segundo de afinidad, para evitarlos grupos interesados y las "familias", que obstaculi-zan el manejo democrático.



El Director General de Desarrollo Empresarial delINCOOP Mario Valdivia Guevara, visitó MULTICOOP, y notó el notable empuje de la cooperativa.

UNIVERSIDAD PRIVADA